

**Message de SM le Roi au président de la Commission de défense des droits légitimes du peuple palestinien, à l'occasion de la célébration de la Journée internationale de solidarité avec le peuple palestinien (New York (Nations unies), 29 novembre 2010)**

SM le Roi Mohammed VI a adressé un message au président de la Commission de défense des droits légitimes du peuple palestinien

Voici le texte intégral du message royal :

"Louange à Dieu,  
Prière et salut sur le Prophète, Sa famille et Ses Compagnons,

Son Excellence, le président de la Commission de défense des droits légitimes du peuple palestinien,

Mesdames et Messieurs,

A l'occasion de la Journée mondiale de solidarité avec le peuple palestinien, il Nous est agréable de vous adresser, ainsi qu'aux membres de votre honorable Commission, l'expression de Notre profonde estime et Notre très haute appréciation des efforts précieux et soutenus que vous consacrez à la défense des droits imprescriptibles et inaliénables du peuple palestinien frère, dont et au premier chef, son droit légitime à établir son Etat indépendant, avec pour capitale, Al Qods-Est.

En effet, à travers l'action de votre honorable Commission, et tout au long des différentes étapes traversées par la cause palestinienne, vous avez donné la démonstration de votre engagement fort, et de votre appui constant aux initiatives internationales sérieuses, visant à alléger les souffrances de Nos frères palestiniens et à défendre leurs droits légitimes. Ceci explique la place spéciale qu'occupe votre Commission auprès de tous les partisans de la paix, de la liberté, du droit et de la légitimité, et tous les sympathisants de cette juste cause.

Nous voudrions, à cette occasion, saluer les importantes activités et manifestations prévues dans votre programme d'action au titre de cette année, notamment la réunion africaine de la Commission, que le Maroc a eu l'honneur d'abriter en juillet dernier. Nous nous félicitons de l'impact positif de ces initiatives qui ont conforté, chez les parties internationales influentes, la prise de conscience quant à la nécessité de mettre un terme au conflit en cours dans la région, et de s'orienter vers la concrétisation de la paix recherchée, sur la base de la solution des deux Etats. Il s'agit, en effet, d'oeuvrer pour que le peuple palestinien puisse établir son Etat indépendant et viable sur les territoires palestiniens occupés en 1967, et ce, selon un calendrier bien défini, et conformément aux principes et aux résolutions de la légalité internationale.

Dans la conjoncture délicate que traverse la question palestinienne en raison de la persistance du gouvernement israélien dans sa politique de colonisation, de judaïsation, du fait accompli et de la négation des droits historiques et légitimes du peuple palestinien, Nous appelons la

communauté internationale à assumer ses responsabilités en amenant Israël à arrêter ses pratiques unilatérales, afin de répondre aux impératifs de la paix, et de préparer la voie pour faire aboutir les efforts internationaux responsables, visant à trouver une solution juste, durable et globale à la question palestinienne.

En Notre qualité de Président du Comité Al-Qods, Nous ne ménagerons aucun effort pour continuer à oeuvrer pour sauver cette ville sainte, en veillant à en préserver l'identité et le patrimoine religieux et civilisationnel et à en protéger le statut juridique international. A cet égard, Nous invitons toutes les forces éprises de paix à intensifier leurs efforts afin d'amener Israël à arrêter ses pratiques agressives et à renoncer à ses projets de colonisation à caractère expansionniste, lesquels constituent, de l'avis de tous, le principal obstacle à l'amorce de négociations responsables et constructives.

Nous saisissons cette occasion pour réaffirmer Notre soutien ferme et inébranlable à l'Autorité nationale palestinienne, sous la direction de Son Excellence le Président Mahmoud Abbas, et appelons tous les frères palestiniens à agir pour préserver l'unité nationale palestinienne, conforter l'indépendance de la décision palestinienne et appuyer ainsi l'aspiration légitime du peuple palestinien à l'indépendance et à la souveraineté.

Nous réitérons toute Notre appréciation pour les efforts constructifs que vous ne cessez de déployer afin de consolider les droits inaliénables du peuple palestinien et d'aider à l'instauration de la paix au Moyen-Orient, en vous attachant à trouver une solution juste et durable à la question palestinienne.

Nous vous réaffirmons également notre soutien et notre appui constants dans l'action que vous menez afin de concrétiser les nobles objectifs auxquels vous aspirez, et prions le Très-Haut de continuer à couronner vos efforts de succès et à guider vos pas".

Map.ma